

Les Absents – le banc

Compagnie l'Aurore

Tout public

Durée : 15 minutes

Jauge maximum : en fonction de la visibilité et de la proximité du public dans le lieu choisi, entre 30 et 100 personnes

BESOINS TECHNIQUES :

UN BANC

Un banc dans l'espace public, avec idéalement une bonne visibilité des mains des acteurs quand elles sont posées au niveau de leurs genoux (cf photo). Soit le banc est en surplomb, soit les spectateurs peuvent s'asseoir au sol.

Le banc ne doit pas être collé à un mur, et de préférence dans un endroit avec une ligne de fuite vers l'arrière ou latérale.

Le banc doit avoir un dossier et pas d'accoudoirs, ou alors s'il y en a, ils doivent être très bas.

En cas d'absence de banc adapté, nous pouvons en apporter un.

SON

Nous utilisons des enceintes portatives sur batteries qui suffisent dans un lieu plutôt fermé, ou dans un lieu où les bruits de la ville sont discrets. Si les conditions sonores sont plus difficiles, prévoir un système de diffusion adapté.

LUMIERE

Le spectacle joue de préférence de jour. De nuit, nous pouvons nous adapter à un endroit avec un éclairage public suffisant.

Pour plus de précisions, contact artistique et technique :

François Dubois

06 23 03 65 70 / frandub8@gmail.com

